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a manhã de ontem (29), toda a diretoria da NCASF e os conselhos fiscal e deliberativo, 
também representantes da diretoria do Banco 
estiveram novamente na matriz do Banco da 
Amazônia, no auditório Rio Amazonas, para prestar 
esclarecimentos aos associados sobre a situação 
econômica, financeira e atuarial do Plano de Saúde. 
Esta é a segunda oportunidade em que o presidente 
da diretoria executiva da CASF, Madison Paz, realiza 
uma apresentação explicitando para os associados, 
todos os números e as medidas recentemente 
adotadas que visam solucionar as problemáticas que 
se acentuaram ao longo do último ano.

Madison frisou que toda a diretoria está aberta a 
prestar todos os  esclarecimentos necessários para 
que não ocorra a disseminação de boatos espalhados 
irresponsavelmente e que possam comprometer o 
entendimento sobre o real contexto no qual a Caixa de 
Assistência se encontra e as questões que 
histor icamente contr ibuíram para que nos 
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CASF reúne com associados
A diretoria da CASF, também os conselhos Fiscal e Deliberativo estiveram no auditório do 

Banco da Amazônia prestando esclarecimentos sobre como têm enfrentado 
os problemas conjunturais que se apresentaram.

AEBA DEFENDE A PARIDADE!
A diretoria da AEBA está 

realizando uma campanha visando 
conquistar junto à diretoria do Banco 
uma polí�ca de paridade de 
contribuição para a saúde. A ideia 
central é a de que as despesas com 
saúde sejam divididas meio a meio, 
entre os empregados e o Banco, tal 
proposta é legal, pois não descumpre 
nenhum regulamento do governo 
federal e, além disso, tal proposta, se 
atendida, além de fazer jus�ça, vai 

A CASF é nossa! Paridade contributiva já!

solucionar no médio prazo os 
problemas da CASF sem onerar 
demasiadamente os empregados.  

A proposta de paridade pode ser 
alcançada se houver união de todas as 
en�dades. Achamos que a principal 
en�dade de representação dos 
bancários do Pará, o SEEB-PA, deve 
entrar nessa luta. Juntos, sindicatos, 
AEBA e AABA podem fazer um 
movimento que tenha força bastante 
para buscar a solução para isso. 

Não é justo que os empregados 
resolvam sozinhos os problemas da 

CASF.

A CASF também é responsabilidade 
do Banco. Ao longo dos anos o Banco 
vem se afastando cada vez mais da CASF 
e é isso que está na origem da atual 
crise, a negligência do Banco da 
Amazônia em relação à saúde dos seus 
empregados. 

deparássemos com a realidade atual. 

Essa disponibilidade de toda a diretoria atende aos 
princípios que regem essa gestão, consoantes com a 
ética, responsabilidade e transparência.

Representantes do Banco da Amazônia e o presidente 
da CASF, Madison Paz, durante explanação, destacando 
que a diretoria executiva e conselhos da CASF já adotam 
providências sugeridas pela Salutis Consultoria, 
como Plano de Recuperação.


	Página 1

